Actualités 13 leSoleil dimanche 22 janvier 2012



Une cinquantaine d'institutions en Europe et aux États-Unis proposent The Wire et ses fascinants personnages, dont Omar Little (interprété par Michael Kenneth Williams), comme matière de base à un cours universitaire. — PHOTOTHÈQUE LE SOLEIL



JUSQU'À 60% DE RABAIS!



Texte publicitaire

VIVEZ L'EXPÉRIENCE JOSÉ ADAM LE PRIX | LA QUALITÉ |LE SERVICE





Pour votre cinéma maison AISSEZ-VOUS INSPIRER PAR LE SON

par José Adam

de cinéma maison, il faut des enceintes de même calibre. C'est d'elles qu'émanent la musique et tous les détails qui forment une bande sonore aussi importante que l'image dans un film. Même si l'investissement pour ces éléments de la chaîne audiovidéo peut sembler élevé, il est sans doute celui dont vous profiterez le plus longtemps. C'est donc un choix qu'il ne faut pas prendre à la légère.

Le meilleur des haut-parleurs est celui qui plaira le plus à vos oreilles; c'est pourquoi je rappelle à ceux qui cherchent les meilleures enceintes pour leur récepteur de cinéma maison qu'ils doivent prendre tout le temps nécessaire afin de dénicher l'ensemble qui saura les satisfaire pleinement.

Pour ce faire, il faut débuter par la paire d'enceintes avant. Et, aussi paradoxal que cela puisse paraître, il faut les écouter avec le CD de musique préféré de l'auditeur, qui aura ainsi la matière pour juger de la qualité qu'il entend. Même si vous choisissez des enceintes pour votre ensemble de cinéma maison, il ne faut pas oublier que bientôt, vous profiterez des avantages de l'écoute de spectacles en direct, comme si vous y étiez, mais dans le confort de votre demeure.

Pour accompagner un bon récepteur Une fois les enceintes principales choisies, il faut intégrer les autres éléments de la chaîne audio ambiophonique: l'enceinte centrale, les enceintes d'effets arrière, les enceintes d'effets latéraux, si on choisit un système à 7.1 canaux et. évidemment. le caisson d'extrêmes graves, le « subwoofer ».

> Autre point plus qu'important: ne JAMAIS faire l'erreur de marier différentes marques. Le résultat d'un amalgame de modèles risque d'être catastrophique, même si les enceintes sont de bonne qualité. Plus encore, il est préférable, avec des enceintes d'une même marque, de choisir des modèles d'une même série.

Quand tout ce beau monde est rendu chez vous et que l'installation a été faite soigneusement, il reste l'opération primordiale pour que tout fonctionne à l'unisson: l'équilibrage. La plupart des récepteurs A/V offrent la fonction d'équilibrage automatique, avec un micro installé à la place de l'auditeur principal. Cela est bien, mais peut être encore mieux si l'installateur utilise un décibelmètre pour maximiser le son de la salle.

N'hésitez pas à venir nous consulter chez Stéréo Plus de la rue Bouvier.

710, Bouvier, Québec 418 628-9000





VENTE SURPLUS DU MANUFACTURIER

TOUS NOS MANTEAUX URBAINS UN SEUL PRIX: 19999

Quelques exceptions s'appliquent.

BOUTIQUE QUÉBEC 3930, boulevard Hamel Québec T:418877-5584

BOUTIQUE LAURIER 2700 Boul. Laurier, face à Brunet Québec T:418 650-2585

BOUTIQUE MONT SAINTE-ANNE 10 930, boul. Sainte-Anne Sainte-Anne-de-Beaupré T:418 827-3108

ENTREPÔT LAURIER 2700 boul. Laurier (voisin de Globule) Québec 418 651-2828